



REKAPITULASI SUARA TINGKAT KOTA TUNTAS

22 Petahana DPRD Kota Yogya Kembali Melenggang

YOGYA (KR) - Rekapitulasi hasil penghitungan suara Pemilu 2024 untuk tingkat Kota Yogya berhasil dituntaskan hingga Jumat (1/3) dini hari. Meski belum ditetapkan, namun kursi untuk DPRD Kota Yogya periode 2024-2029 sudah bisa dipastikan. Termasuk, 22 petahana yang bakal kembali melenggang sebagai wakil rakyat.

Ketua KPU Kota Yogya Noor Harsya Aryo Samudro, menjelaskan dalam rekapitulasi suara tingkat kota yang digelar sejak 28 Februari 2024 lalu, pihaknya hanya sebatas mengesahkan perolehan suara. "Untuk caleg terpilih belum kami tetapkan. Nanti ada tahapannya. Namun suara di tiap daerah pemilihan (dapil) sudah bisa kami rekap," jelasnya.

Dirinya pun bersyukur jalannya rekapitulasi mampu menghasilkan kesepakatan semua pi-

hak. Meski masih ada data yang perlu diperbaiki maupun renvoi, namun hal itu cukup wajar demi keterbukaan dan akuntabilitas. Setelah rekapitulasi selesai, jajarannya akan langsung mempersiapkan diri untuk mengikuti rekapitulasi di jenjang DIY.

Sementara itu, hasil rekapitulasi suara untuk DPRD Kota Yogya sudah dipetakan sesuai dapil masing-masing. Dapil I sudah terakumulasi hasil suara tiap caleg maupun suara partai dari Kemantren Mantriheron,

Kraton dan Mergansan. Dapil II dari Kemantren Ngampilan, Wirobrajan, Pakualaman dan Gondomanan. Dapil III dari Kemantren Gedongtengen, Jetis dan Tegalrejo. Dapil IV dari Kemantren Danurejan dan Gondokusuman. Sedangkan Dapil V dari Kemantren Umbulharjo dan Kotagede.

Dari akumulasi suara di tiap dapil tersebut maka jumlah kursi berikut caleg parpol yang akhirnya merebut kursi DPRD Kota Yogya sudah terlihat. Komposisinya sesuai perkiraan awal yakni PDIP meraih 11 kursi, Gerindra lima kursi, PKS lima kursi, Golkar lima kursi, PAN empat kursi, NasDem empat kursi, PPP empat kursi dan PKB dua kursi. Partai Demokrat yang periode saat ini memiliki dua wakil di dewan, akhirnya benar-benar

terhempas alias tidak lagi meraih kursi.

Sementara dari total 40 anggota dewan yang diperebutkan, terdapat 22 orang di antaranya merupakan petahana. Sedangkan 18 orang lainnya merupakan pendatang baru. Termasuk seluruh caleg terpilih dari PPP dan PKB, yang betul-betul akan mendapatkan pengalangan baru sebagai wakil rakyat. Meski banyak petahana yang bakal kembali melenggang, namun tidak sedikit pula petahana yang gagal merebut kursi. Setidaknya terdapat 12 anggota DPRD Kota Yogya saat ini kembali bertarung untuk kursi yang sama namun harus legawa, setelah melihat hasil perolehan suaranya.

Khusus bagi PKB, selain mengukir sejarah lantaran untuk

pertama kalinya bisa meraih kursi DPRD Kota Yogya, juga pecah rekor sebagai caleg dengan suara terbanyak. Terutama kursi dari Dapil III yang diraih oleh Eko Djoko Widiyatno dengan perolehan suara caleg sebesar 4.572 suara. Capaian tersebut merupakan yang tertinggi dibanding caleg lain. Di sisi lain ada pula caleg yang mengantongi suara kurang dari seribu namun tetap lolos sebagai wakil rakyat. Hal ini karena sebaran suara dari caleg lain maupun yang diperoleh partai mampu mengontrol untuk perebutan kursi. Seperti caleg dari PKS di Dapil IV. Selain kursi DPRD Kota Yogya untuk lima tahun ke depan, hasil rekapitulasi suara tingkat Kota Yogya kemarin juga mampu mengunci kursi DPRD DIY untuk Dapil DIY I. Dari tujuh kursi

yang diperebutkan, PDIP berhasil mengamankan tiga kursi seperti periode sebelumnya yakni Dwi Wahyu B, Imam Priyono dan Eko Suwanto. Sementara empat partai lain masing-masing satu kursi yakni Gerindra oleh Budi Waljiman, PKS oleh Muhammad Syafii, PAN oleh Stevanus Christian Handoko.

Kendati nama-nama caleg yang diproyeksikan bakal lolos sebagai wakil rakyat namun KPU Kota Yogya belum bersedia memberikan keterangan resmi. Hal ini karena penetapan calon terpilih ada tahapan tersendiri ketika nanti ada atau tidak perselisihan atau sengketa atas hasil suara. "Kami masih menetapkan hasil suara dulu. Tahapan penetapan calon terpilih nanti ada lagi," tandas Harsya. (Dhi-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005